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Município de Pau dos Ferros

Câmara Municipal de Pau dos Ferros
Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

INDICAçÃO Ne t)d-d-12l24

Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a manutenção dos

semáfaros existentes nas avenidas de Pau

dos Ferros -RN.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte lndicação:

Requer ao Diretor do DEMUTRAN de Pau dos Ferros, o Senhor Francisco de Assis

Monteiro, para que seja feita a manutenção dos semáforos existentes nas avenidas de

Pau dos Ferros, RN.

JUSTIF!CATIVA:

A indicação acima citada é um desejo dos moradores, e condutores de veículos que

transitam por nossas avenidas, sentem dificuldades na questão do tempo insuficiente

para seguir, no semáforo localizado nas proximidades da rodoviária, no que diz respeito

ao do banco do Brasil, no quesito luz, permanece apagada, trazendo um grande risco, e

pincipalmente o perigo diante dos pedestres que ali transitam. Destacamos urgência na

resolução dessa problemática afim de evitar de acidentes venham a acontecer.
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